

Pressestelle der Stadt Wien

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock. Fernruf: H 23-500, H 28-500, Klappen 069, 548 und 002

Nachrichtenausgabe vom 9. Februar 1939.

Verantwortlich: Schriftleiter Kurt Sommer, Referent der Pressestelle der Stadt Wien

Verteilung des Ballertragnisses der Stadt Wien durch die Fürsorgeämter
=====

Wie bereits bekanntgegeben, hat Bürgermeister Dr. Neubacher auf Wunsch des Gauleiters Bürckel verfügt, dass das Ertragnis des Balles der Stadt Wien an 1000 bedürftige Wiener Personen zu verteilen ist.

Um nach der Verlautbarung einer vorgestrigen Frühzeitung - der gesamte Reinertrag fließt dem WHW zu - Irrtümern vorzubeugen, ^{wird bekanntgegeben,} dass die Verteilung nicht im Rahmen des WHW erfolgt, sondern den städtischen Fürsorgeämtern, bzw. in den eingemeindeten Gebieten den Wohlfahrtsämtern und den Amtsstellen übertragen wurde.

Die Auswahl der zu beteiligenden Personen ist von den zuständigen Stellen vorgenommen worden, die Verteilung dürfte heute noch beendet werden. Von weiteren Ansuchen um Gewährung einer diesbezüglichen Spende wird gebeten, Abstand zu nehmen.

0